

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 30. Juni 2015

Vorbereitung zur Beachparty 2015 laufen

Die größte Beach-Party Deutschlands geht in eine neue Runde. Am Sa. 04. Juli 2015 ab 17.00 Uhr startet die „Mutter aller Beachpartys“ am Badensee Mainflingen. Wie immer lädt der Motorrad-Club Skull Spiders zum Feiern für einen guten Zweck ein. Im 2-jährigen Rhythmus lockt die Beachparty mehrere Tausend Besucher an den Badensee und ist somit ein großer wohltätiger Gewinn für Mainhausen. Musikalischer Partner in diesem Jahr ist Radio Galaxy.

Die Vorbereitungen seitens der Gemeinde in Zusammenarbeit mit dem

des Veranstalters laufen auf Hochtouren. Bereits bei der letzten Beachparty wurden zahlreiche Neuerungen umgesetzt, um die Einschränkungen für die Bürger und Bürgerinnen Mainhausens so gering wie möglich zu halten. So gehört u.a. die Durchführung von stündlichen Lärmschutzmessungen genauso zu den neuerlichen Auflagen, wie die Einrichtung eines ‚Beschwerdetelefon‘, an das man sich im Bedarfsfall bei Lärmbeschwerden richten kann.

Die Nummer des Beschwerdetelefon lautet: **0179 – 7628238**.

Auch den Beschwerden der Anwohner, wie über die Verunreinigung im näheren Veranstaltungsumfeld, soll soweit es geht, entgegengewirkt werden. Hier wird eine Umverteilung der eingesetzten Ordnungskräfte von Seiten des Veranstalters stattfinden.

Die Bereiche ‚Am Sportplatz‘/Seestraße werden kompl. gesperrt.

Teilnehmende Partygäste werden gebeten, die öffentlichen Verkehrsmittel oder den vom Veranstalter eingerichteten Shuttle-Service zu nutzen. Das Ordnungsamt wird Kontrollen der Zu- und Abfahrten durchführen. Ein Abschleppunternehmen wird die Ordnungskräfte bei Bedarf vor Ort unterstützen.